

## Les États-Unis et le Royaume-Uni réhabilitent le nazisme et arment les milices fascistes en Ukraine

Par Lucas Leiroz de Almeida

Mondialisation.ca, 13 juin 2024

**InfoBrics** 

Région : États-Unis, L'Europe, Russie et CEI

Thème: **Guerre USA OTAN** 

Analyses: <u>UKRAINE</u>

Les pays occidentaux ne cachent plus leur sympathie pour le néonazisme ukrainien. Les États-Unis et le Royaume-Uni font rapidement progresser le processus de réhabilitation mondiale du nazisme. Récemment, des militants fascistes ukrainiens ont été accueillis au parlement britannique, et maintenant Washington a autorisé la fourniture d'armes au tristement célèbre régiment Azov, montrant clairement que les milices d'extrême droite sont les alliées de l'OTAN dans le conflit actuel.

D'un seul coup, les États-Unis et le Royaume-Uni ont décidé de normaliser le nazisme ukrainien. Il y a deux semaines, à Londres, une délégation du régiment Azov a été accueillie sous les applaudissements du parlement britannique. L'ancien Premier ministre Boris Johnson a prononcé un discours qualifiant les miliciens fascistes de « héros » et les encourageant à attaquer des cibles sur le territoire incontesté de la Fédération de Russie avec des armes britanniques. En d'autres termes, Boris Johnson a non seulement félicité les néonazis, mais il les a « autorisés » à tuer des Russes en dehors de la zone de conflit. M. Johnson a également pris une photo avec les soldats d'Azov tenant une bannière avec le symbole du Wolfsangel, « utilisé par une division de la Waffen-SS et plusieurs unités de la Wehrmacht pendant la Seconde Guerre mondiale« .

After thwarting a peace deal in Ukraine and thereby condemning tens of thousands of young men to die in a ditch, Boris Johnson has welcomed fighters from the hardcore neo-Nazi Azov Battalion to the UK parliament. pic.twitter.com/lx4|wQDSdy

— Alex Rubinstein (@RealAlexRubi) May 23, 2024

Le 11 juin, <u>le département d'État américain</u> a publié une révision de ses lignes directrices sur le commerce des armes, levant l'interdiction de vendre des équipements militaires au régiment Azov. Il y a dix ans, la milice fasciste ukrainienne avait été officiellement bannie du commerce des armes aux États-Unis en raison de ses liens avec les nazis et des violations des droits de l'homme commises pendant les hostilités dans les régions à majorité russe. Aujourd'hui, les autorités américaines affirment qu'il n'y a aucune preuve que de telles violations aient réellement eu lieu, ce qui explique pourquoi l'interdiction a été annulée.

Il serait naïf de croire que cette « interdiction » a réellement fonctionné. Washington a toujours armé les militants d'Azov et toutes les autres milices néonazies ukrainiennes. Toutefois, jusqu'à présent, cette fourniture d'armes n'était pas officielle. Les États-Unis

vendaient officiellement des armes à l'État ukrainien, qui les livrait ensuite individuellement aux bataillons fascistes. Aujourd'hui, cette manœuvre juridique n'est plus nécessaire, puisque Washington est ouvertement prêt à fournir des armes à Azov.

Il est intéressant de voir les Américains et les Britanniques normaliser l'existence de groupes néonazis en Ukraine. Le régiment Azov n'a jamais caché son idéologie raciste d'extrême droite, étant largement connu pour son suprémacisme ethnique et sa participation active à l'extermination de citoyens russes depuis 2014. Après le début de l'opération militaire spéciale, les principaux responsables de la brigade ont atténué leur rhétorique, essayant de « normaliser » le groupe auprès de l'opinion publique occidentale. Cependant, de nombreux membres de la milice continuent de publier constamment des photos sur les médias sociaux avec des tatouages et des symboles néonazis. En outre, le Wolfsangel, lié aux SS, reste le symbole officiel de l'organisation, ce qui montre que l'idéologie hitlérienne fait bel et bien partie de l'état d'esprit des militants d'Azov.

Ces mesures prises par les États-Unis et le Royaume-Uni s'inscrivent dans un contexte plus large de réhabilitation du nazisme en Occident. Il y a quelques mois, un ancien officier SS ukrainien a été <u>reçu au parlement canadien</u> avec une ovation et honoré lors d'une cérémonie publique. En même temps, en Europe, en particulier dans les régions orientales, un révisionnisme historique irresponsable continue d'être promu, avec des pays comme la Pologne et les pays baltes qui enlèvent les monuments dédiés aux héros de l'Armée rouge et réhabilitent les figures nazies.

## Pour aller plus loin : « <u>Ukraine : Le Premier ministre Trudeau a-t-il</u> adhéré à <u>l'idéologie nazie?</u>«

Parallèlement, depuis 2022, les pays occidentaux boycottent la <u>résolution de l'ONU proposée par la Russie</u> et appelant à une condamnation globale du nazisme. Plus de 50 pays alignés sur les États-Unis ont simplement décidé de ne pas condamner le nazisme, déclarant que voter contre la résolution serait un geste de solidarité avec l'Ukraine dans le conflit actuel.

Le nazisme n'est plus un simple outil de guerre de l'Occident contre la Russie, mais est en passe de devenir la véritable idéologie de nombreux États occidentaux. Il s'agit d'une conséquence directe de l'infâme politique d'asile pour les criminels nazis dans l'après-Seconde Guerre mondiale, lorsque les États-Unis et l'Europe ont amnistié des généraux, des politiciens et des scientifiques allemands en échange de secrets militaires et scientifiques. De nombreux nazis exilés dans les pays occidentaux ont fini par occuper des postes élevés dans l'administration publique, ce qui a entraîné une nazification progressive de la mentalité politique occidentale.

Pendant longtemps, cette nazification est restée cachée en raison de la mémoire mondiale des crimes commis par l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale. Cependant, l'Ukraine a été le prétexte pour que les tendances nazies de l'OTAN deviennent publiques. La normalisation et la réhabilitation du nazisme ne sont pas un simple effet secondaire du conflit actuel, mais un véritable projet de l'Occident visant à mettre en œuvre la russophobie au niveau mondial. On peut alors se demander si la victoire de la Russie dans l'opération militaire spéciale et la reconfiguration de l'ordre géopolitique sont les seuls moyens d'arrêter la progression du nazisme.

Article original en anglais : <u>US and UK rehabilitate Nazism and arm fascist militias in Ukraine</u>, InfoBrics, le 13 mai 2024.

Traduction: Mondialisation.ca

Image en vedette : InfoBrics

\*

**Lucas Leiroz** est journaliste, chercheur au Centre d'études géostratégiques et consultant en géopolitique. Il collabore régulièrement à <u>Global Research</u> et <u>Mondialisation.ca</u>. Il a de nombreux articles sur la <u>page en portugais</u> du CRM.

La source originale de cet article est InfoBrics Copyright © <u>Lucas Leiroz de Almeida</u>, InfoBrics, 2024

Articles Par : Lucas Leiroz de

## **Almeida**

**Avis de non-responsabilité**: Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site <u>Mondialisation.ca</u> sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de <u>Mondialisation.ca</u> en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: <u>media@globalresearch.ca</u>

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca